



|

## **Condolencias del Sr. Jacques CHIRAC, Presidente de la Republica, dirigidas a la Sra. Akiko IMAMURA tras la desaparicion del Sr. Shohei IMAMURA**

Paris, 31 de mayo de 2006

Estimada Señora,

He sentido una gran emoción al haber tenido conocimiento del fallecimiento, a los 80 años, del Sr. Shohei Imamura, quien había dedicado toda su vida e inmenso talento al mundo del cine.

Su esposo es uno de los pocos realizadores que han recibido en dos ocasiones, en 1983 y en 1997, la Palma de Oro del Festival de Cannes. La gran calidad y la originalidad de su obra han hecho de él un cineasta particularmente apreciado por el público francés. Para rendir homenaje a su excepcional obra y a su voluntad de conservar la gran tradición del cine japonés, Francia le elevó al rango de Oficial de la Orden de las Artes y las Letras.

En estos momentos en que nos ha dejado, pienso particularmente en su familia y en sus allegados. Ruego reciba, Señora, el testimonio de mis más sinceras condolencias y de mi más respetuoso homenaje./.

|